

Enríquez-Ominami inaugura sede y alista inscripción de su partido

► Ex candidato llamó a la Concertación a asumir una agenda más liberal y atrevida.

Una casona en la calle Salvador, en Providencia, albergará el Partido Progresista que Marco Enríquez-Ominami espera inscribir antes del plazo legal del 30 de marzo.

Durante una jornada de reflexión en que aprovechó de inaugurar la sede, el ex candidato presidencial dijo que

ya cuenta con las firmas que el Servel exige, pero que en un primer paso, el PRO se constituirá en el norte del país.

En el encuentro de ayer participaron unas 250 personas, entre ellos el ex senador Carlos Ominami, el abogado y ex miembro de Océanos Azules Juan Pablo Hermsilla y dirigentes del Partido Ecologista y del Movilh.

En su discurso, Enríquez reiteró sus críticas a la Concertación y señaló que, pese a que hay sectores que se autodenominan progresistas, el

bloque aún está en deuda con la promoción de una agenda ad hoc. "Es bien decidor que una senadora de la UDI, Evelyn Matthei, sea la principal promotora de una ley para que las mujeres tengan más derechos sexuales reproductivos", dijo Enríquez, en alusión al proyecto que la parlamentaria, junto con el PS Fulvio Rossi, presentó esta semana para despenalizar el aborto terapéutico.

Respecto de eventuales políticas de alianza con otras fuerzas opositoras, Enríquez

dijo esperar que el PRO "nunca se coluda con otros, como nos proponen algunos, para impedir un Chile más justo".

En tanto, ayer, en una entrevista en la edición argentina de la revista Newsweek, Enríquez elogió a Sebastián Piñera, señalando que busca "eliminar el impuesto a los jubilados, maneja el conflicto mapuche, votó por (Néstor) Kirchner en Unasur y tiene una agenda bilateral con Argentina. No es la derecha típica, convencional". ●



►► Unas 250 personas asistieron ayer a la inauguración de la sede del PRO. FOTO: MIRKO AICON